



Kompanie verabschiedet ihren Chef

Allagen. Im Zelt auf der Anhöhe feierte die Südkompanie der St. Sebastianus Schützen ihr Frühlingsfest mit Tanz in den Mai. Diese traditionelle Veranstaltung nahmen die Süd-Schützen zum Anlaß, ihren bisherigen Kompanieführer Wolfgang Rusche aus dem Amt zu ver-

abschieden. Rusche, der in der Generalversammlung zum Major der Gesamtbruderschaft gewählt worden war, stand seit 1991 an der Spitze der Südschützen. Zuvor war er Ersatzzoffizier und dann bis 1991 Zugführer beim Vorstand der Bruderschaft. Ihm und Gattin Magdalene

sowie dem amtierenden Königspaar, Günter und Marietta Tschsch, überreichten stellvertretender Kompanieführer Herbert Lenze und Wilfried Risse ein Präsent. Bei Unterhaltungs- und Tanzmusik wurde zünftig bis in die frühen Morgenstunden des 1. Mai gefeiert. WP-Foto